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“Dobbiamo essere
umili”

Tu devi obbedire — o devi
comandare — mettendoci
sempre molto amore. (Forgia,
629).

21 Dicembre

Pertransiit benefaciendo. Che cosa
fece Gesù per prodigare tanto bene e
nient'altro che bene lungo il suo
passaggio? I santi Vangeli ci danno la
risposta facendoci conoscere, in tre
parole, un'altra biografia di Gesù: 
Erat subditus illis. Egli obbediva. Oggi
che il mondo è così pieno di



disobbedienza, di mormorazioni, di
disunione, tanto di più dobbiamo
apprezzare l'obbedienza.

Sono un grande amico della libertà, e
proprio per questo amo tanto la virtù
cristiana dell'obbedienza. Dobbiamo
sentirci figli di Dio e vivere il
desiderio appassionato di compiere
la volontà del Padre. Fare le cose
secondo il volere di Dio perché ci va
di farle: ecco il motivo più
soprannaturale della nostra
condotta.

Lo spirito dell'Opus Dei, che da più di
trentacinque anni cerco di vivere e di
insegnare, mi ha fatto comprendere
e amare la libertà personale. Quando
Dio nostro Signore concede agli
uomini la sua grazia, quando li
chiama con una vocazione specifica,
è come se tendesse loro la mano;
mano paterna, piena di fortezza, ma
soprattutto di amore, perché Egli ci
cerca a uno a uno, come figli e figlie,



e conosce la nostra fragilità. Il
Signore attende da noi lo sforzo di
prendere la mano che ci porge: ci
chiede questo sforzo come
riconoscimento della nostra libertà.
Per riuscire a compierlo è necessario
essere umili, sentirci figli bambini e
amare la benedetta obbedienza
dovuta alla sua paternità benedetta.

(E' Gesù che passa, 17)
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